

Pj Bupati Nobatkan Kamal Kurnia Hasan dan Maghfirah Duta Wisata Aceh Besar 2023

Category: Daerah

written by Maulya | 30/07/2023



[Orinews.id](https://orinews.id) | Banda Aceh – Penjabat (Pj) Bupati Aceh Besar Muhammad Iswanto, SSTP MM, didampingi Pj Ketua Tim Penggerak dan Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP-PKK) Kabupaten Aceh Besar Cut Rezky Handayani SIP MM, menobatkan Agam Inong Aceh Besar di malam puncak ajang pemilihan Duta Wisata tahun 2023 di Aula Balai Penjaminan Mutu Pendidikan (BPMP) Provinsi Aceh, Gampong Niron, Kecamatan Suka Makmur, Aceh Besar, Sabtu (29/7/2023) malam.

Kamal Kurnia Hasan dinobatkan sebagai agam dan Maghfirah sebagai inong duta wisata Aceh Besar tahun 2023. Mereka terpilih dari 8 besar finalis lainnya yang diumumkan pada

malam puncak tersebut. Keduanya akan mewakili Aceh Besar pada pemilihan Duta Wisata Provinsi Aceh 2023.

Pj Bupati Aceh Besar Muhammad Iswanto dalam sambutannya, mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada Jajaran Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Dsiparpora) Aceh Besar, serta semua pihak yang telah berpartisipasi dalam menyukseskan pemilihan Duta Wisata Aceh Besar 2023, sehingga kegiatan pemilihan Duta Wisata ini dapat terselenggara dengan baik sebagaimana harapan bersama.

“Tentunya Pemerintah Kabupaten Aceh Besar terus mendukung penuh kegiatan seperti ini yang membawa efek positif bagi generasi muda khususnya generasi muda Kabupaten Aceh Besar,” ujarnya.

Iswanto berharap kepada mereka yang dinobatkan menjadi duta wisata Aceh Besar agar dapat memiliki disiplin, dedikasi dan tanggung jawab yang tinggi untuk membantu Pemkab Aceh Besar dalam mempromosikan kekayaan seni, keanekaragaman kebudayaan serta pariwisata yang ada di Kabupaten Aceh besar kepada wisatawan maupun masyarakat luas.

“Selain itu, kita juga berharap melalui kegiatan ini, semoga destinasi wisata Aceh Besar dapat lebih dikenal lagi oleh wisatawan baik wisatawan domestik maupun manca negara,” katanya.

Sebagai duta wisata, selain harus mampu mempromosikan dunia wisata Aceh Besar, tetapi juga harus mampu membantu pemerintah daerah mengajak masyarakat untuk menjaga budaya bersih, indah dan tertib yang akhirnya menghasilkan masyarakat yang bersih, bermoral, serta bermental baik.

“Disamping itu pemilihan duta wisata diharapkan juga mampu menjadi inspirator dan motivator bagi generasi muda dalam menjalankan peran dan fungsinya di masyarakat,” ucap Iswanto.

Selain itu juga, Iswanto berharap agar duta wisata Aceh Rayeuk

tersebut bisa menjadi sosok duta wisata yang kreatif, inovatif, percaya diri, berpengalaman dan berjiwa diri. Hal itu ditunjang oleh penampilan yang simpatik dan diarahkan untuk menggapai terwujudnya generasi yang berkualitas, santun dan berdedikasi dalam melestarikan budaya serta berperan aktif dalam promosi pariwisata Aceh Besar yang kaya dengan Budaya dan objek wisatanya.

“Kepada duta wisata yang terpilih nantinya, saudara akan menjadi duta wisata serta ikon pariwisata dan kebudayaan di Kabupaten Aceh Besar serta akan mewakili Kabupaten Aceh Besar ke ajang pemilihan duta wisata tingkat provinsi Aceh,” imbuhnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga (Disparpora) Aceh Besar Abdullah SSos mengatakan, ajang pemilihan dan penobatan duta wisata Kabupaten Aceh Besar ini merupakan kegiatan tahunan kepariwisataan dalam rangka menyeleksi dan memilih putra-putri terbaik di Kabupaten Aceh Besar untuk menjadi duta wisata Kabupaten Aceh Besar dalam rangka melestarikan budaya Aceh Besar.

“Selain itu juga sebagai sarana pengembangan potensi bakat, kreativitas, dan kecerdasan bagi para generasi muda untuk menjadi figur yang dapat berperan dalam mempromosikan kekayaan seni, budaya dan pariwisata di Kabupaten Aceh Besar agar dikenal luas,” ujarnya.

Abdullah mengatakan berbicara duta wisata tentunya tidak terlepas dari anak muda atau figur yang memiliki potensi bakat, kreatifitas, dan kecerdasan yang mengambil peran dalam mempromosikan kekayaan seni, budaya, dan pariwisata daerah.

Disamping itu salah seorang dewan juri Teuku Raden Sulaiman menyampaikan pemilihan duta wisata ini sudah jauh-jauh hari, dimulai dari seleksi hingga terpilih menjadi finalis dan selanjutnya hingga dinobatkan menjadi duta.

“Tentunya mereka melewati berbagai penilaian mulai dari

attitude, pengetahuan, kebudayaan, kepribadian, kewirausahaan dan memahami mengenai pariwisata,” ungkapnya disela-sela kegiatan tersebut.

Teuku Raden berharap agar duta wisata 2023 ini nantinya mampu memberikan pencerahan dan edukasi serta mampu mempromosikan budaya dan pariwisata Aceh Besar kepada masyarakat.

“Mereka dituntut agar mampu memberikan kontribusi kepada masyarakat baik secara pencerahan, edukasi dan promosi wisata dan tentunya yang paling penting mereka harus mampu menjadi aktor dan inspirator serta motivator bagi Aceh Besar dalam memajukan seni, budaya dan pariwisata,” pungkasnya.

Sementara itu, Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Kabupaten (DPRK) Aceh Besar Iskandar Ali, S.Pd, M.Si, mengucapkan selamat kepada yang dinobatkan menjadi Duta Wisata tahun 2023, semoga mereka mampu meneruskan dedikasinya untuk mengharumkan Aceh Besar sebagaimana yang telah dilakukan oleh Duta Wisata tahun 2022 yang lalu.

“Selamat kepada yang terpilih, semoga dapat menjadi aktor dalam mempromosikan wisata Aceh Besar dan terimakasih kepada Duta Wisata tahun 2022 yang telah berdedikasi dalam mengharumkan nama Aceh Besar,” ucapnya.

Iskandar berharap agar Duta Wisata sebelumnya agar tidak berhenti dalam mengabdikan untuk Aceh Besar, tapi menginginkan duta sebelumnya agar terus berkarya dan mendampingi duta yang baru dalam mempromosikan dan mengharumkan nama Aceh Besar ditingkat Nasional dan Internasional.

Selain dihadiri Pj) Bupati Aceh Besar Muhammad Iswanto, SSTP MM didampingi Pj Ketua TP-PKK Aceh Besar Cut Rezky Handayani SIP MM juga hadir Ketua DPRK Iskandar Ali SPd MSi, Kapolres Aceh Besar AKBP Carlie Syahputra Bustamam SIK MH, Kajari Basril G SH MH, Sekda Aceh Besar Drs.Sulaimi MSi dan para staf ahli, asisten, kepala OPD, camat serta para duta wisata dari sejumlah kabupaten dan kota di Aceh.